

積小為大 (せきしょうだい)

～一日一日を大切に、積み重ねていく一年にしよう～

～ もうすぐGW ～

入学してもうすぐ1ヶ月になろうとしています。オリエンテーションや健康診断、家庭訪問など色んな事がありましたが、今週は6時間授業の通常日程で行われました。朝練習(7:30)から6時間の授業、放課後の部活は18:00まで。小学校のときに比べると長い学校生活ではなかったでしょうか。そして、家に帰ったら、各教科の宿題。くたくたの毎日だったと思います。しかし、2年生や3年生は、これを「当たり前」としてやっています。これが中学生です。早く生活のリズムに慣れていきましょう。

これから、ゴールデンウィークが始まります。各教科で宿題が出ていることと思います。まずは、宿題を片付けて、有意義な休みにして下さい。日頃の学校生活の様子は、熊野東中学校のホームページで毎日のように更新されています。是非見て下さい。

(曾根孝司)



東中 HP
QR コード

お知らせ

先日お知らせしたように、5月に予定されていた「海のつどい」は、新型コロナウイルス感染症予防のため中止となりました。楽しみにしていた人も多かったと思いますが残念です。そこで、5月26日(水)に熊野町内で校外学習を実施しようと考えています。校外に出て、熊野町について学ぶとともに、思い出に残る楽しい1日にしたいと思います。したがって、5/26(水)は1年生全員、弁当が必要となります。また、予備日を5/28(金)にしていますので、この日も弁当が必要となります。 よろしくお願ひします。

(授業の様子)

